



Votre bureau de poste a-t-il encore des euros précieux ?

Communiqué de Presse

Dès le 1er septembre, 1000 bureaux de poste mettront en circulation des euros précieux de 5 euros et de 100 euros, puis prochainement de 15 euros. Les Amis de l'Euro vous indiquent dès aujourd'hui quels bureaux ont épuisé leur quota !

Les Amis de l'Euro
31/08/2008

Dès le premier septembre, les 5 euros en argent et les 100 euros en or seront disponibles, en quantités très limitées, dans mille bureaux de poste. Ces monnaies seront disponibles à valeur faciale.

De nombreux bureaux de poste devraient épuiser leur quota dès les premiers jours car, outre les collectionneurs d'euros, les amateurs de bonnes affaires seront dans les files d'attente...

Pour éviter les déceptions, l'association « Les Amis de l'Euro », <http://www.amisdeleuro.org>, met en ligne la liste complète de tous les bureaux de poste participants, classés par code postal, en indiquant s'il y reste des euros précieux, et ce pour chaque valeur faciale.

Si par malheur un bureau supposé en avoir encore se révélait déjà « à sec », chaque visiteur a la possibilité de prévenir le public en ligne, directement sur la liste. Il sera alors possible de rechercher celui qui, près de chez vous, peut encore en fournir !

Note :

« Les Amis de l'€uro » est une association française du type loi 1901 (J.O. du 20 décembre 2003 n° 1783) qui a pour but de promouvoir la connaissance de la monnaie unique, tant parmi ses membres que dans le grand public. Elle compte plus de 730 membres, ce qui fait d'elle la plus grande association numismatique française par le nombre d'adhérents et la plus grande association européenne sur l'Euro.

Site internet : <http://www.amisdeleuro.org>

Contact :

Olivier FOURNIER, Président

Téléphone : +33 6 10 87 97 30

E-mail : president@amisdeleuro.org

Relations presse : presse@amisdeleuro.org